

Lepigeon / il y a quatre années

[Projet de nouvelle constitution de l'ISSF](#)

Entretemps, cela ne semble pas s'arranger à la tête de l'ISSF: [\[www.insidethegames.biz\]](http://www.insidethegames.biz)

Résumé issu de [\[www.facebook.com\]](http://www.facebook.com) sur le projet de nouvelle constitution (en anglais suivi de la traduction Google)

Rights Taken From ISSF Federations by the New Constitution

1) New Constitution cancels the right of voting for some ISSF members Federation (called: the Associated Members) who will not have the right to vote: (Article 3.7 of New Constitution).

Result: number of Federations who can vote will become small, and it will be easy to control them.

2) New Constitution cancels the General Assembly right (Federations rights) to decide on suspension and exclusion of ISSF membership. The Executive Committee will take this role. (Article 7.3.7 of New Constitution)

Result: Executive Committee will have full power to exclude and suspend members who objects them.

3) New Constitution cancels the right of ISSF Federations (General Assembly) to elect the Secretary General: (Article 8.2.2 of New Constitution).

Result 1): The Secretary General will work under the person who appoints him not under General Assembly.

Result 2): weakening the role of General Assembly (role of ISSF Federations)

4) New Constitution cancels the right of ISSF Members Federation (General Assembly) to elect the hosting countries for World Championships: (Article 8.2.7 of New Constitution)

Result: weakening the role of General Assembly (role of ISSF Federations).

5) New Constitution cancels the right of General Assembly to establish Committees: (Article 8.2.16 of New Constitution)

Result: weakening the role of General Assembly (role of ISSF Members).

6) New Constitution gives most of authorities to Executive Committee and takes authorities from the Federations (General Assembly) (Article 8 of New Constitution)

Result: weakening the role of General Assembly (role of ISSF Members).

7) New Constitution does not oblige ISSF to submit "Financial Statements" to members, instead, is it will present a: "reports regarding closing of books".

Result: ISSF Federations will not know the details of expenses and aids made by ISSF management.

8) New Constitution puts members under threat of cancelling their membership EACH TWO YEARS: (Article 3.13.1 of New Constitution).

Result: ISSF Federations will be afraid to make objection against ISSF management.

9) Request from Federations to convene a General Assembly is increased from 25 Federation to 54 Full Members Federation. (Article 6.1 of New Constitution)

Result: weakening the role of General Assembly (role of ISSF Members).

10) New Constitution Forbids different opinions in ISSF bodies: Article 4.3 reads as follows: "All members of ISSF Bodies must support the decisions taken by its bodies."

Result: ISSF members will be afraid to make any objection against ISSF management.

11) New Constitution puts many penalties on Federation (General Assembly) and puts no penalties on Executive Committee and Council Members: (articles 3 & 7)

Result: ISSF members will be afraid to make any objection against ISSF management.

12) Confederations of Continents will be under the Regulations issued by Council: (article 21.4 of New Constitution)

Result: weakening the role of ISSF Federations.

13) New Constitution puts the ISSF Members Federations under authority of National Olympic Committees (NOC) in each country (Article 3.1 of new Constitution)

Result: weakening the power of Federations inside their countries.

14) New Constitution gives open authority to Executive Committee to decide all matters not mentioned in the Constitution: (Article 8.2.18 of New Constitution).

Result: full and open authority is given to Executive

Traduction Google

Droits retirés aux fédérations de l'ISSF par la nouvelle constitution

1) La nouvelle constitution annule le droit de vote pour certaines fédérations membres de l'ISSF (appelées: les membres associés) qui n'auront pas le droit de vote: (article 3.7 de la nouvelle constitution).

Résultat: le nombre de fédérations pouvant voter deviendra petit et il sera facile de les contrôler.

2) La nouvelle Constitution annule le droit de l'Assemblée générale (droits des fédérations) de décider de la suspension et de l'exclusion des membres de l'ISSF. Le comité exécutif assumera ce rôle. (Article 7.3.7 de la nouvelle Constitution)

Résultat: le comité exécutif aura le plein pouvoir d'exclure et de suspendre les membres qui s'y opposent.

3) La nouvelle Constitution annule le droit des Fédérations ISSF (Assemblée Générale) d'élire le Secrétaire Général: (Article 8.2.2 de la Nouvelle Constitution).

Résultat 1): Le Secrétaire Général travaillera sous la personne qui le nomme hors Assemblée Générale.

Résultat 2): affaiblissement du rôle de l'Assemblée Générale (rôle des Fédérations ISSF)

4) La nouvelle Constitution annule le droit de la Fédération des Membres de l'ISSF (Assemblée Générale) d'élire les pays hôtes des Championnats du Monde: (Article 8.2.7 de la Nouvelle Constitution)

Résultat: affaiblissement du rôle de l'Assemblée Générale (rôle des Fédérations ISSF).

5) La nouvelle constitution annule le droit de l'Assemblée générale de créer des comités: (article 8.2.16 de la nouvelle constitution)

Résultat: affaiblissement du rôle de l'Assemblée générale (rôle des membres de l'ISSF).

6) La nouvelle constitution donne la plupart des pouvoirs au comité exécutif et prend les pouvoirs des fédérations (assemblée générale) (article 8 de la nouvelle constitution)

Résultat: affaiblissement du rôle de l'Assemblée générale (rôle des membres de l'ISSF).

7) La nouvelle Constitution n'oblige pas l'ISSF à soumettre des «états financiers» aux membres, au lieu de cela, elle présentera: «des rapports concernant la fermeture des livres».

Résultat: les Fédérations ISSF ne connaîtront pas le détail des dépenses et aides faites par la direction de l'ISSF.

8) La nouvelle Constitution menace les membres d'annuler leur adhésion CHAQUE DEUX ANS: (article 3.13.1 de la nouvelle Constitution).

Résultat: les fédérations de l'ISSF auront peur de faire objection à la direction de l'ISSF.

9) La demande des fédérations de convoquer une assemblée générale est passée de 25 fédérations à 54 fédérations membres à part entière. (Article 6.1 de la nouvelle Constitution)

Résultat: affaiblissement du rôle de l'Assemblée générale (rôle des membres de l'ISSF).

10) La nouvelle Constitution interdit les opinions divergentes dans les organes de l'ISSF: L'article 4.3 se lit comme suit: "Tous les membres des organes de l'ISSF doivent soutenir les décisions prises par ses organes."

Résultat: les membres de l'ISSF auront peur de faire une objection contre la direction de l'ISSF.

11) La nouvelle Constitution impose de nombreuses sanctions à la Fédération (Assemblée générale) et n'impose aucune sanction aux membres du Comité exécutif et du Conseil: (articles 3 et 7)

Résultat: les membres de l'ISSF auront peur de faire une objection contre la direction de l'ISSF.

12) Les confédérations de continents seront régies par le règlement édicté par le Conseil: (article 21.4 de la nouvelle Constitution)

Résultat: affaiblissement du rôle des Fédérations ISSF.

13) La nouvelle Constitution place les Fédérations membres de l'ISSF sous l'autorité des Comités Nationaux Olympiques (CNO) dans chaque pays (article 3.1 de la nouvelle Constitution)

Résultat: affaiblir le pouvoir des fédérations à l'intérieur de leurs pays.

14) La nouvelle constitution donne au comité exécutif le pouvoir de décider de toutes les questions non mentionnées dans la constitution: (article 8.2.18 de la nouvelle constitution).

Résultat: une autorité totale et ouverte est donnée à l'exécutif

lagaffe / il y a quatre années

[Re: Projet de nouvelle constitution de l'ISSF](#)

Résultat: le comité exécutif aura le plein pouvoir d'exclure et de suspendre les membres qui s'y opposent.

10) La nouvelle Constitution interdit les opinions divergentes dans les organes de l'ISSF: L'article 4.3 se lit comme suit: "Tous les membres des organes de l'ISSF doivent soutenir les décisions prises par ses organes."
etc...

superbe exemple de démocratie !!!!

une dictature pareille !!! ca me laisse sans voix

même les grands dictateurs connus ne leur arrive pas a la cheville !!!

incroyable de laisser faire ca !

Document communiqué en vertu de la loi sur l'accès à l'information
Document communiqué en vertu de la loi sur l'accès à l'information

jpdjx / il y a quatre années

[Re: Projet de nouvelle constitution de l'ISSF](#)

Mais en fait, ce "projet" doit être approuvé suivant les procédures de la constitution ISSF actuelle, càd lors de l'assemblée générale...

Si une majorité suffisante se dégage pour adopter ce diktat (c'est se passer la corde au cou !!!), il ne reste plus qu'à quitter l'ISSF et à adhérer/créer une nouvelle entité internationale.

Il en existe déjà une dont j'ai perdu les références.

Document communiqué en vertu de la loi sur l'accès à l'information
Document communiqué en vertu de la loi sur l'accès à l'information

mach2 / il y a quatre années

[Re: Projet de nouvelle constitution de l'ISSF](#)

Ouftiiii !

En d'autres mots, vous avez le droit (l'obligation) de vous affilier mais à part cela, c'est nous qui décidons de tout, même de la couleur de vos chaussettes.

Pour le restant, vous la fermez et marchez au pas selon nos désirs.

Ceci au 21e siècle ???

Toqueville doit se retourner dans sa tombe!.

lagaffe / il y a quatre années

[Re: Projet de nouvelle constitution de l'ISSF](#)

comme en Belgique : nous avons le droit , voir l' obligation de voter , (ce qui leur donne "carte blanche " sur toutes leurs décisions , et nous l' obligation de la fermer !!!

et ca se généralise dans de + en + de pays , l' ère des grandes dictatures revient au galop

Document communiqué en vertu de la loi sur l'accès à l'information
Document communiqué en vertu de la loi sur l'accès à l'information

p.fichaux / il y a quatre années

[Re: Projet de nouvelle constitution de l'ISSF](#)

Réaction FFT ????. Aucun écho.

Document communiqué en vertu de la loi sur l'accès à l'information
Document communiqué en vertu de la loi sur l'accès à l'information

pere cuteur / il y a quatre années

[Re: Projet de nouvelle constitution de l'ISSF](#)

C'est ainsi que naissent les dictatures , on se croirait en corée du nord .

p.fichaux / il y a quatre années

[Re: Projet de nouvelle constitution de l'ISSF](#)

-
.
